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O vereador Dr. Sérgio Ro-
sa (PDT) protocolou na Câ-
mara Municipal de Sumaré 
o Projeto de Lei nº 20/2018, 
que autoriza a Prefeitura a 
fazer convênio com o setor 
privado para a fabricação e 
distribuição de uniformes 
escolares da Rede Munici-
pal de Ensino. Em troca de 
doações, o Poder Executi-
vo pode ceder espaço nas 
peças de roupa para que as 
empresas incluam suas lo-
gomarcas.

De acordo com o proje-
to, a logomarca da empresa 

doadora ocupará, no unifor-
me, espaço igual ou menor 
do que o reservado ao logo-
tipo da escola, a ser coloca-
do na manga da blusa esco-
lar e na calça ou bermuda, 
nas laterais.

Fica vedada a participa-
ção neste convênio de em-
presas ligadas direta ou in-
diretamente à propagan-
da de fumo; de bebidas al-
coólicas; de jogos de azar; 
político-partidária ou; que 
atentem contra a moral e os 
bons costumes.

“As empresas privadas 
desenvolvem cada vez mais 
estratégias de atuação que 
incluem parcerias com os 

órgãos de governo com o 
intuito de destinar parte de 
seus recursos para a solu-
ção de carências da popu-
lação de menor renda”, co-
mentou o vereador.

O objetivo é que através 
da visibilidade de suas lo-
gomarcas as empresas pri-
vadas sintam-se incentiva-
das a fazer um grande nú-
mero de doações de unifor-
mes escolares e assim au-
xiliem as famílias que têm 
alunos na Rede Municipal a 
economizar o dinheiro que 
seria gasto com os mesmos, 
destinando-o para as outras 
necessidades que também 
lhes são prementes.

Projeto de lei autoriza a 
doação de uniforme escolar

PRIVADAS

Vereador mirim quer informação sobre
calçada em acesso ao Jardim Paulistano
Reivindicação de aluno de 17 
anos foi aprovada pela “Câmara 
Jovem”; pedido será analisado pelo 
“padrinho”, Claudio Meskan

Matheus Cavalcante foi o autor do primeiro requerimento do Parlamento Jovem

Matheus Cavalcante, de 17 
anos, vereador mirim do Par-
lamento Jovem da Câmara de 
Sumaré, foi o ator do primei-
ro requerimento apresentado 
e aprovado durante a primei-
ra sessão ordinária do proje-
to, que aconteceu no sábado 
(03). Cavalcante apresentou 
um requerimento sobre a fal-
ta de calçada na única rua de 
acesso ao Jardim Paulistano. 
No documento, ele pede in-
formações acerca da existên-
cia de um eventual cronogra-
ma de obras municipais para 
execução de uma calçada pa-
ra a travessia dos pedestres.

“A passagem de acesso ao 
bairro está muito perigosa pa-
ra os pedestres que dividem o 
caminho com os veículos au-
tomotores. Nossa população 
carece de melhor qualidade 
de vida, sendo que neste ca-
so estão correndo risco”, dis-
se o parlamentar jovem elei-
to pela Escola Estadual Alice 
Tenório de Souza, localizada 
no Picerno.

A reivindicação foi motiva-
da depois de relatos de uma 
amiga do jovem parlamen-
tar que mora no bairro e dia-
riamente convive com a inse-
gurança ao transitar pela via. 
Agora, o pedido será analisado 
pelo vereador padrinho Clau-
dio Meskan (PSB) que poderá 

ou não, elaborar um requeri-
mento sobre o assunto.

Para o vereador mirim, o 
saldo da primeira sessão or-
dinária foi positivo. “Na ho-
ra que apresentei o requeri-
mento, fi quei nervoso, mas 
depois deu tudo certo. Que-
ro aprender cada vez mais pa-
ra que quem sabe, no futuro, 
me tornar um político”, fri-
sou o jovem.

SESSÃO
Durante a sessão, os ve-

readores jovens apresenta-
ram também indicações pa-
ra serviço de limpeza de terre-
no público, instalação de pos-
tes de luz nas praças públicas, 

ônibus urbanos municipais 
para atender o Jardim Paulis-
tano, reparos em buracos nas 
ruas, reparo em iluminação 
pública, pintura de sinaliza-

ção de trânsito, construção de 
rampas de acessibilidade na 
escola estadual Prefeito José 
Miranda, limpeza e roçagem. 
No debate livre, usaram a tri-

buna para falarem sobre 
a segurança como garan-
tia de lazer aos jovens, so-
bre educação, iluminação 
pública e outros assuntos.

PARLAMENTO
O objetivo do Parla-

mento Jovem é envolver os 
alunos das redes estadual 
e municipal em assuntos 
políticos e sociais, estimu-
lando o envolvimento com 
as questões ligadas ao dia 
a dia da comunidade.

“A refl exão crítica da so-
ciedade se impõe e a Câ-
mara Municipal pode con-
tribuir para que haja efe-
tiva participação na for-
mação de jovens com esta 
consciência crítica. A par-
ticipação deles nas ativi-
dades que aqui são pro-
postas adquire maior rele-
vância, na medida em que 
procuram difundir prin-
cípios fundamentais co-
mo o da liberdade de ex-
pressão e o da pluralida-
de de pensamento, bem 
como o apreço à tolerân-
cia e ao diálogo”, comen-
tou o vereador Dudu Lima 
(PPS) e presidente da Es-
cola do Legislativo, que to-
mou a frente da iniciativa. 
As sessões do Parlamento 
Jovem são mensais e reali-
zadas no primeiro sábado 
de cada mês, às 10h.

Os estudantes que com-
põem o Parlamento Jovem de 
Hortolândia realizam seu pri-
meiro encontro como “verea-
dores-mirins” nesta quarta-
-feira (07), no plenário Geral-
do Costa Camargo, na Câma-
ra Municipal de Hortolândia, 
a partir das 14hs. Com trans-
missão ao vivo, os alunos te-
rão o primeiro contato com o 
trabalho de vereador.

Os 19 integrantes do proje-
to iniciarão a primeira sessão 
com a votação da Mesa Dire-

tora, que já vem sendo discu-
tida entre eles para indicação 
dos candidatos. Serão eleitos 
presidente, vice-presidente 
1º secretário e 2º secretário. A 
eleição será nominal e indivi-
dual, após a apuração dos vo-
tos será dada a posse à Mesa 
Diretora que conduzirá os tra-
balhos, assim como na sessão 
ordinária normal.

Os alunos apresentaram 
temas aos analistas legislati-
vos da Câmara para que se-
jam desenvolvidas propositu-
ras que serão discutidas e vo-
tadas na quarta. Todo o pro-
cesso será transmitido ao vivo 

pelo site da Câmara para que 
as escolas e a população em 
geral possam acompanhar.

SUPLENTES
Duas alunas eleitas no plei-

to do ano passado renuncia-
ram ao direito de participar, 
foram elas Ellen Vieira de Li-
ma, eleita pela Escola Esta-

dual Manoel Ignácio da Silva, 
e Kelly Makino Caetano, eleita 
pela Escola Estadual Cristiane 
Chaves Moreira Braga. As alu-
nas Letícia Gonçalves Fonse-
ca, da Escola Estadual Dr. Ho-
norino Fabri, e Beatriz Vitória 
dos Reis França, da Escola Es-
tadual Jardim Santa Clara do 
Lago, respectivamente 1ª e 2ª 
suplente já foram convocadas 
e empossadas e poderão par-
ticipar já da primeira sessão.

VEREADORES
Os vereadores eleitos pa-

ra o Parlamento Jovem fo-
ram: Allany Aparecida 

1ª sessão do Parlamento Jovem de
Hortolândia acontece nesta quarta

PARTICIPAÇÃO

DIVULGAÇÃO

SINDICATO DOS TRABALHADORES DO SERVIÇO 
PÚBLICO MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE REPOSIÇÃO DE DIRETORIA
O Presidente do Sindicato dos Trabalhadores do Serviço Público Municipal de 

Hortolândia, SP, Sr. Milton Vianna Pinto, pelo presente Edital, convoca todos os as-
sociados, em situação regular, para candidaturas e eleição assemblear dos mem-
bros integrantes do Conselho de Base, em cumprimento do Capítulo VIII, Art. 48, 
Art. 49 e § 1º do Estatuto, com mandato a terminar juntamente com o da Direto-
ria atual, devendo, para tanto, observarem os seguintes procedimentos: conforme 
consta no Estatuto Social, Capitulo XIX das Inelegibilidades, art. 79, e incisos “c”, 
“d”, “e”, “f”, “g”, “h”, “i” e “j”.

Os candidatos deveram estar presente a Assembleia Geral Extraordinária no dia 
13 de março de 2018, as 17:30 (dezessete hora e trinta minutos), para suas candi-
daturas e posterior eleição, sendo que os eleitos tomarão posse ao fi nal da eleição, 
na mesma assembleia.

Caso não haja quórum sufi ciente às 17:30 (dezessete horas e trinta minutos), a 
assembleia será realizada 30 (trinta) minutos depois independentemente da quan-
tidade de sócios presentes.

Os sócios que não comparecerem, fi carão subordinados as decisões desta Assem-
bleia.

Hortolândia, 05 de março de 2018

Milton Vianna Pinto
Presidente
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Couto Nogueira dos San-
tos, da Escola Estadual Eli-
seo Marson; Andressa Do-
mingos de Camargo, da Es-
cola Estadual Recreio Al-
vorada; Beatriz Vitória dos 
Reis França, da Escola Esta-
dual Jardim Santa Clara do 
Lago;Brenda Hanielle dos 
Santos Castelani, da Esco-
la Estadual Professor Lio-
mar Freitas Câmara; Ga-
bryel M. R. Santos, da Es-
cola Estadual Priscila Fer-
nandes da Rocha; Guilher-
me Alves da Silva, da Esco-
la Estadual Guido Rosolén; 
Ingrid de Oliveira Alves, da 
Escola Estadual Professora 
Maria Cristina de S. Lobo; 
Isabela Maia da Silva, a Es-
cola Estadual Jardim Santa 
Clara do Lago; Isabele Ma-
galhães Batista, da Escola 
Estadual Dr. Honorino Fa-

bri; Jéssica Grechi Francis-
co, da Escola Estadual Pas-
tor Roberto Rodrigues de 
Azevedo; Karina do Ama-
ral Deodato, da Escola Es-
tadual Raquel Saes Melha-
do; Lara Monyse Ferreira de 
Lira, do IASP; Lavínia Alves, 
da Escola Estadual Maria 
Rita Araújo Costa; Lana Ra-
faela da Silva, da Escola Es-
tadual Professor José Claret 
Dionísio; Letícia Gonçalves 
Fonseca, da Escola Estadual 
Dr. Honorino Fabri; Miriã 
Ferreira Soares, da Escola 
Estadual Professor Euzébio 
Antônio Rodrigues; Nicolly 
Fernandes Monteiro, da Es-
cola Estadual Raquel Saes 
Melhado; Sara Vanilly de Li-
ma Gurgel, da Escola Esta-
dual Professora Maristela 
Carolina Melin e Thomas 
Lopes Sorgi, do IASP.

Eleição da 
‘Mesa Diretora’ 
será nominal e 

individual

“A passagem 
de acesso ao 

bairro está muito 
perigosa”


